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自由意見 

・ いつもありがとうございます。楽しく通わせて頂いています。（ご意見多数） 

・ 区内他校でも実施している、利用時間の拡充を求めます。2年生で両親就労でも学童に入所できない児童が

いたりなど、依然受入数に対する通所希望者の需給バランスの均衡が保たれていない状況です。地域のこの

様な状況の打開策となるべく、まずはランランひろば利用時間の拡充等、出来ることから着手していく事が

喫緊の課題であると感じます。 

・ いつも子供達の為にありがとうございます。安全な場所で遊ぶ事ができ、とても助かります。一点、子供

達からルールが厳しくなった（校庭の区切り、ボールを使える時間、貸し出し制度、待ち時間など）という

事をよく聞きます。ボールが使えないから帰ってきたともよく言います。昔のようにもっと自由に遊べる場

所にして頂きたいです。 

・ 夏休みなどの長期休暇（お盆休み等含む）の場合もできるかぎり解放してもらいたいです。（ご意見多数） 

・ 家にあるトイレットペーパーなどの廃材を工作に使ってもらったりしてもらえるといいなと思いました。 

・ 冬休みと春休みも実施してほしい。 

・ 子どもがいきたくなるような工夫をもっとしてほしい。有料オプションでも構わないので、色々な経験や



学びができる場所にして欲しい。 

・ 帰りが遅い時に反射板を持たせたくれるなど、子供の安全のことも配慮して頂きありがとうございます。 

・ 利用中にコチラから連絡がとれるツールがあると助かります。 

・ 運動会の準備等で利用出来ない日がある。事前に判明している日があれば年度初めにまとめて教えていた

だけると助かります。 

・ ランランひろばでも持参したおやつが食べられたり、おやつの提供をいただいたりできると、仕事との両

立がしやすくなり助かります。（ご意見多数） 

・ 入室がオンラインで管理できるようになるととてもとても助かります。（ご意見多数） 


